

B2

Bewerbung

Initiator*innen: Anke Erdmann (KV Kiel)

Titel: Anke Erdmann

Foto



Angaben

Alter: 52

Selbstvorstellung

Ihr Lieben,

die letzten zwei Jahre als Landesvorsitzende sind für mich wie im Flug vergangen. Ich bin mit drei Schwerpunkten angetreten: kraftvoller Kommunalwahlkampf, Raum für Diskussionen und unsere wachsende Partei gestalten.

1. Bei unserer **Kommunalwahl** haben 1.500 Grüne kandidiert, mehr als je zuvor. Gegen den Trend haben wir dazugewonnen - das war Teamwork und engagiertes Haustürklinkenputzen. Euer Schwung und Eure Power haben mich in dieser Zeit umgehauen und unser grünes Fundament ist deutlich gestärkt.
2. Gerade in Regierungszeiten mit hart errungenen Kompromissen, gibt es viel zu diskutieren. Und das haben wir ordentlich getan – oft intern im „Kurzen Draht“ und auch öffentlich – wie z.B. auf unserem Maiparteitag mit viel Raum zum **debattieren**.
3. Auch wenn der Ton uns gegenüber rauer wird – wir sind noch immer eine **wachsende Partei!** Ob bei Neumitgliedertreffen, den vielen Schnupper- und Schulungsangeboten oder am Wahlkampfstand, das: „Jetzt erst recht!“ ist bei den hunderten Neumitgliedern greifbar.

Diesen Zuwachs, diese Kraft können wir gut gebrauchen - in den laufenden gesellschaftlichen Debatten und auch im kommenden Bundestagswahlkampf. Denn es braucht unserer Stimme, damit Klimaschutz und Biodiversität nicht von der politischen Tagesordnung rutschen. Gegen Politikverdrossenheit stellen wir unsere Lust am Gestalten. Gegen Populismus, Extremismus und Spaltung stellen wir Weltoffenheit und Menschlichkeit.

Wir sind ein gut aufgestellter Landesverband mit wirklich vielen tollen Leuten! Gemeinsam werden wir uns mit der richtigen Mischung aus staatstragend und widerborstig, aus Emotionalität und Fakten, aus Zuhören und Antworten in diesen Wahlkampf werfen. Es geht um viel – und wir bringen hier den richtigen Drive mit.

Und nach dem Wahlkampf ist vor dem Wahlkampf: Zum Glück können wir nach einer kleinen Verschnaufpause nach der Bundestagswahl nämlich schon die Weichen für die Landtagswahlen 2027 stellen.

Mit meiner Leidenschaft und Erfahrung möchte ich gern zwei weitere Jahre Eure Landesvorsitzende sein und bitte um Euer Vertrauen

D.anke

Hallo,

ich heiße Anke. Ich bin mit Gazi zusammen Vorsitzende der Grünen in Schleswig-Holstein. Wir Grünen wählen alle zwei Jahre neu, wer uns vertreten soll. Es gibt bei uns zwei Vorsitzende. Wir teilen uns die Arbeit.

Ich möchte gern weiter Vorsitzende der Grünen sein. Darum bitte ich Dich, mich zu wählen. Die Wahl ist für zwei Jahre.

Vor zwei Jahren bin ich gewählt worden. Da habe ich versprochen: Wir machen zusammen einen tollen Wahlkampf bei der Kommunalwahl. Das hat geklappt. Wir haben viele Stimmen bekommen. Jetzt bestimmen mehr Grüne mit, was in den Dörfern und Städten passiert. Das finde ich gut.

Ich habe auch versprochen: Wir wollen viel miteinander diskutieren und reden. Das haben wir gemacht: Auf Parteitag und auch oft abends per Computer und Handy. Dazu haben wir Euch zum „Kurzen Draht“ eingeladen.

Ich habe noch etwas versprochen: Bei uns treten neue Menschen in die Partei ein. Sie sollen sich willkommen fühlen. Wir haben viele neue Mitglieder eingeladen und mit ihnen gesprochen.

Jetzt geht es um die nächsten zwei Jahren. Ihr entscheidet: Wer sollen die beiden Vorsitzenden der Grünen in Schleswig-Holstein sein.

Ich möchte gern Vorsitzende bleiben. Nächstes Jahr wird der Bundestag gewählt. Da müssen viele helfen. Dafür brauchen wir eine Plan. Den möchte ich mitausdenken.

2026 muss man schon über einen anderen Wahlkampf nachdenken: In Schleswig-Holstein wird 2027 neu gewählt. Darüber muss man früh reden und auch einen Plan machen.

Als Grüne wollen wir das Klima und die Natur schützen. Das ist wichtig. Viele Menschen finden das nicht wichtig. Darum müssen wir gemeinsam laut sein. Und wir wollen, dass sich die Menschen gut verstehen und Menschen in Not Hilfe bekommen. Das finden die Grünen wichtig. Das finde ich auch wichtig. Darum bin ich seit 30 Jahre bei den Grünen.

Ich bitte Dich: Wähle mich. Dann kann ich Vorsitzende bleiben.

Danke sagt Anke